
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

DU COMITÉ EXÉCUTIF DU COMITÉ DE PARENTS, 

TENUE LE 23 MAI 2024 
SALLE 5080 DU CENTRE ADMINISTRATIF ET PAR TEAMS 
 

ADOPTÉ 20 JUIN 2024 

 
PRÉSENCES :  

M
me

 Bénédicte Soudry,   déléguée à l’exécutif du RCP-3L 

M
me

 Caroline Beaudoin,   conseillère 

M. Christian Slachetka,   président, délégué votant à la FCPQ  

M
me 

Edna Myrthil,    parent au CA du CSS 

M. Gautier Njokou,   conseiller 

M. Jérémie Chiron-Escallier,  parent au CA du CSS (siège à distance) 

M. Lessead Jaziri,   parent au CA du CSS 

M. Luc Bédard,  vice-président 

M
me

 Mélanie Villemaire,   parent au CA du CSS, 2
e
 déléguée à la FCPQ 

M
me

 Nadine Rochon,    trésorière 

M
me

 Marie-Noël Boivin-Durand,  secrétaire interne, représentante du CCSEHDAA, parent au CA du CSS 
(siège à distance) 

 

ABSENCES : 

M
me

 Caroline Chiasson-Jalbert,   conseillère 

M
me

 Julie Desgagnés,   conseillère (abs. annoncée) 

 

ÉGALEMENT PRÉSENTE : 

M
me 

Manon Chevigny de la Chevrotière, secrétaire d’assemblée 

 
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, CONSTATATION DU QUORUM 

 

Après constatation du quorum, M. Christian Slachetka, président, ouvre la séance à 19 h 40. 

 
2. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public 

 
3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

ECP – 240523 – 1165 Il est proposé par M. Gautier Njokou et appuyé par M
me

 Mélanie 

Villemaire, d’accepter l’ordre du jour suivant, tout en laissant le « Varia » ouvert : 
1. Présences et quorum 

2. Parole au public 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Mot du président 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 avril 2024 

6. Retour sur l’assemblée du CP du 9 mai 2024 

6.1 Dépôt du sommaire des fiches d’évaluation 

6.2 Suivi sur la réflexion collective sur les enjeux du numérique 

6.3 Suivi du sous-comité sur le Règlement SI-02 

7. Préparation de l’assemblée du CP du 6 juin 2024 

7.1 Projet d’ordre du jour 

8. Préparation de l’AGA des écoles 

9. Affaires diverses et rapports 

9.1 CCSEHDAA 

9.2 CCT 

   
 

EXÉCUTIF 
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9.3 FCPQ  

9.4 Page Facebook 

9.5 Parents au CA du CSSMI 

9.6 RCP-3L 

9.7 SEJ-18 

9.8 Trésorerie 

9.9 Comité Gala 

10. Varia : 

10.1 Communications reçues des parents 

11. Levée de l’assemblée 

Adopté à l’unanimité 

 
4.  MOT DU PRÉSIDENT  

 

M. Slachetka nous informe sur les sujets suivants : 

 Il est invité à l’inauguration de l’école des Étoiles-Filantes, le 5 juin prochain. 

 Le comité de parents avait reçu une invitation en toute dernière minute, le 16 mai avant le long congé, 

pour la pige sur la maternelle 4 ans du 21 mai. Après un rappel du secrétariat général le 21 mai au 

matin, cette pige se faisant de façon numérique M. Lessead Jaziri a accepté d’y assister. 

 Lors de la présentation du budget initial à l’école secondaire des Patriotes, le CÉ a appris qu’une 

somme de 75 000 $ est déposée dans le fonds à destination spéciale, sans savoir de quoi est composée 

cette somme prévue dans le FDS 2024-2025. Serait-elle issue de la Fondation Jeunesse d’ESP, qui est 

indépendante de l’école ? 

 
5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DE L’EXÉCUTIF DU 25 AVRIL 2024 

 

ECP – 240523 – 1166 Il est proposé par M
me

 Mélanie Villemaire et appuyé par M
me 

Caroline 

Beaudoin, d’accepter le procès-verbal de la réunion du comité exécutif du 25 avril 2024 tel que déposé. 

Adopté à l’unanimité 

 
6. RETOUR SUR L’ASSEMBLÉE DU CP DU 9 MAI 2024 

 

6.1  DÉPÔT DU SOMMAIRE DES FICHES D’ÉVALUATION 
 

Réception de 15 fiches pour 47 participants. 

Discussion sur les commentaires relevés. 
 

Un sujet a été proposé pour discussion : À quel point les enseignants et les surveillants vérifient-

ils les boîtes à lunch et les collations des enfants en passent des commentaires aux enfants sur 

celles-ci? 

En suivi d’expériences vécues, une discussion devra avoir lieu avec le CSSMI à ce sujet. 

 
6.2 SUIVI SUR LA RÉFLEXION COLLECTIVE SUR LES ENJEUX DU NUMÉRIQUE 
 

Nous n’avons pas encore reçu de nouvelles du CSS sur la réflexion collective tenue le 9 mai. 

Nous demanderons un suivi pour la réunion de juin. 

 
6.3 SUIVI DU SOUS-COMITÉ SUR LE RÈGLEMENT SI-02 
 

Le comité de travail se réunira le lundi 3 juin, en présence, à la salle 5080. 

Outre le Règlement SI-02 sur les règles de fonctionnement du CA et de ses comités, le 

Règlement SI-08 (délégation de pouvoirs), sera aussi analysé par le comité de travail. 

 
7. PRÉPARATION DE L’ASSEMBLÉE DU CP DU 6 JUIN 2024 
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7.1 PROJET D’ORDRE DU JOUR 
 

Travail sur le projet d’ordre du jour déposé.  

M
me

 Caroline Beaudoin préparera un document PowerPoint pour l’atelier sur la politique 

alimentaire. 

 
8.  PRÉPARATION DE L’AGA DES ÉCOLES 

 

Le président fera une présentation sur la tenue de l’assemblée générale annuelle de l’école lors de la 

séance du CP du 6 juin. 

 
9. AFFAIRES DIVERSES ET RAPPORTS 

 

9.1 CCSEHDAA 
 

M
me

 Marie-Noël Boivin-Durand nous informe que : 

 Lors de la rencontre du comité du 13 mai, la direction des services de l’organisation scolaire 

a présenté la localisation des groupes spécialisés pour 2024-2025; 

 La conférence de Guylaine Guay a rassemblée environ 125 personnes; 

 Un document PowerPoint sera produit, et déposé sur le site du CSSMI, avec les activités qui 

se sont déroulées dans les écoles durant le mois de la différence. Plusieurs commandites 

ayant été reçues, toutes les écoles ou élèves participants recevront un prix de participation. 

 
9.2 CCT 
 

M
me

 Bénédicte Soudry nous informe que lors de la réunion du 15 mai, les sujets suivants ont été 

discutés : 

 Les places disponibles en transport 

 Le budget du service du transport scolaire 

 Les horaires 

 L’attitude des conducteurs 

 Les directives données aux conducteurs et l’augmentation des mises au point auprès des 

conducteurs cette année 

 Motion de remerciement pour la Semaine des services de garde. 

 
9.3 FCPQ 

 

M. Christian Slachetka nous informe que la FCPQ a annoncé, en comité exécutif, que le 50
e
 

anniversaire serait le dernier congrès tenu dans sa formule actuelle de salon des exposants, 

conférences, ateliers et gala du samedi soir. Dorénavant, il n’y aurait que des galas 

reconnaissance. 

 
9.4 PAGE FACEBOOK 
 

Pas de changement, à l’exception du sondage sur la communication école-famille. 

 
9.5 PARENTS AU CA DU CSSMI 

 

M
me

 Edna Myrthil nous informe qu’à la séance extraordinaire du 14 mai dernier : 

 Démission d’un administrateur 

 Adoption pour consultation du Règlement SI-08 

 Atelier de développement sur la formation générale aux adultes (FGA) 



Page 4 sur 4 

 La séance de cooptation pour l’administrateur ou administratrice issu.e de la communauté 

18-35 ans aura lieu le 28 mai. Un 2
e
 tour sera nécessaire pour l’administrateur issu du 

milieu des sports, des loisirs ou d’organismes communautaires. 

 La prochaine séance régulière du CA aura lieu le 18 juin. 

 
9.6 RCP-3L 

 

M. Christian Slachetka nous informe que la prochaine réunion de comité exécutif du 

Regroupement aura lieu le 14 juin. 

 
9.7 SEJ-18 

 

Nous n’avons pas encore reçu de réponse du ministre à notre dernière lettre sur la SEJ-18. 

 
9.8 TRÉSORERIE  

 

Pour le congrès de la FCPQ, à Chicoutimi, 4 chambres sont réservées pour 6 participants. En 

tant que membre du comité exécutif de la FCPQ, Christian Slachetka est pris en charge par la 

Fédération. Le covoiturage est privilégié pour les déplacements : 

- Christian Slachetka et Mélanie Villemaire (délégués au CG et à l’AGA) : jeudi 30 mai 

- Luc Bédard et Nadine Rochon : vendredi 31 mai 

- Lessead Jaziri, Gautier Njokou et Sylvie Beaupré : vendredi 31 mai 

 

ECP – 240523 – 1167 Il est proposé par M
me

 Mélanie Villemaire et appuyé par M
me 

Caroline 

Beaudoin, que le comité de parents rembourse les frais d’hébergement, de déplacements et de 

repas selon les modalités suivantes : 

- Factures d’essence pour les déplacements; 

- Hébergement selon les chambres réservées et le nombre de jours nécessaires; 

- Remboursement des frais de repas en respectant les maximums suivants :  

déjeuner (15 $), dîner (25 $) et souper (35 $); 

- Sur présentation des pièces justificatives originales, pour le 6 juin 2024 au plus tard. 

Adopté à l’unanimité 

 
9.9 COMITÉ GALA 
 

Tout est sous contrôle et sera prêt pour le 29 mai. 

 
10. VARIA 

 

10.1 COMMUNICATIONS REÇUES DES PARENTS ET AUTRES SOURCES 
 

Aucune communication reçue des parents depuis la dernière réunion. 

 
11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

ECP – 240523 – 1168 À 21 h 56, il est proposé par M
me

 Edna Myrthil et appuyé par M
me

 Caroline 

Beaudoin, de lever la séance.  

Adopté à l’unanimité  

 

 

 

 _______________________________  _____________________________________ 

Christian Slachetka, président   Marie-Noël Boivin-Durand, secrétaire interne 


